

Petition

Sprache für die Integration



Von der Jugendsession **angenommen** mit 124 zu 2 Stimmen

Jahr: 2003
Thema: keine Übersetzung
Adressat:
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir haben festgestellt, dass die Sprache für die Integration von Ausländerinnen und Ausländern wesentlich ist. Wir fordern das Eidgenössische Departement des Innern auf, im Rahmen des Fonds „Projekte gegen Rassismus und für Menschenrechte“ Aktivitäten für Migrantinnen und Migranten zur Förderung des Erlernens der Landessprache ihres jeweiligen Wohnortes zu unterstützen.

Begründung:

keine Übersetzung

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum abgeschlossen

